

由布高だより

大分県立由布高等学校発行
〒879-5413

由布市庄内町大龍 2674-1

TEL 097-582-0244

HPアドレス

<http://kou.oita-ed.jp/yufu/indexhtml>

由布高 FB

入学式 2023 春

11日(火)に、入学式が行われました。今年の新入生は89人。

山崎校長は式辞のなかで、「高い志をもち、自らの可能性に挑戦する」・「自らを律する力と他者と協調していく力を身につける」・「互いを高めあう集団になってほしい」と、この3点を大事に生活しようと新入生への言葉を述べられました。

その後、新入生を代表して、桜井遼さんが堂々と宣誓を行いました。

新入生代表宣誓

桜井遼さん(湯布院中出身)

2.3年生有志による校歌紹介



対面式

13日(木)に新入生と2.3年生の初の顔合わせ、対面式が行われました。生徒会長による歓迎の言葉、新入生代表の挨拶ののち校訓額・生徒心得額の引き継ぎが行われました。その後校歌披露、郷土芸能部による歓迎の神楽が披露されました。



Yufuko 春フェス

21日(金)に Yufuko 春フェスが開催されました。当日はあいにくの曇り空でしたが、途中からは日差しがはじめ BBQ が始まってからは汗が出るほど

暑くなりました。クラス対抗のクイズ大会では、新任の教員にまつわるクイズが出題され、とても盛り上がりました。

クラス対抗長縄大会のあとは由布高名物である焼肉バーベキュー!生徒たちも笑顔でお肉を食べていました。



総合進学コース × 野球部 = 由布市消防に合格



えいた
高田 瑛汰さん

(湯布院中学校出身)

由布高校に入学した理由は?!

由布高校以外への進学は考えていませんでした。家から最も近いし、そのために野球も満喫できるし。由布市の公務員試験に「由布高枠」があるというのも、由布高校を選んだ大きな理由の1つです。

高校3年間、何に1番頑張った?!

1番は部活動。公務員試験の勉強を始めたのは、高校3年の部活動引退後からです。

野球部での3年間で学んだことは?!

野球の技術はもちろんですが、何より人間力が向上したと実感しています。挨拶、礼儀、気配り、感謝の気持ちなど、3年間で学んだことは、社会に出て役立つことばかりでした。

また、本校野球部は少人数であるため、1年次からたくさん試合経験を積むことができました。高校2年次には、夏の甲子園予選で1回戦を突破。本当にいい思い出です。



公務員試験合格に向けて頑張ったこと

高3夏に部活動を引退して、それから本格的に公務員試験対策を始めました。担任の先生が公務員試験対策のエキスパートで、たくさん問題を出してくれました。また、無料の公務員講座にも何度も参加しました。

合格の決め手は、本命の由布市の前に、日田市や臼杵市、大分市などの消防の試験を受けまくったこと。おかげで、無事に地元由布市に合格することができました。

今後の目標

4月から消防学校に入学して、消防士デビューに向けての半年間の学習が始まります。配属先はその後に決まりますが、どこになったとしても、本校の卒業生がたくさん消防士として働いているのでとても心強いです。

そして、無事に消防士になれたら、由布市民の安心・安全のために、この先ずっと努力していく覚悟でいます。

卒業生だより

情報ビジネスコース ➡ 大分大学経済学部



はしほ
土師 陽菜子さん

(大分大学4年 庄内中出身)

大学卒業後は?!

大分県内の自動車販売関係の仕事を行います。業務内容は、主に窓口での事務の予定で、おそらくお客様の自動車保険加入のご案内や手続きのサポートが主な業務になると思います。お客様の事を親身になって考えられる人間になりたいです。

大分大学経済学部での4年間で振り返って

高校時代に学習した簿記をもっと深く勉強したくて入学しましたが、大学では交通系のゼミに入りました。ゼミでは、福岡県に行き、九州大学の学生と一緒に、福岡宗像市の日の里地域の過疎化解決に向けての意見を出し合ったりしました。

部活動は、医学部管弦楽団に所属し、大学生活前半はコロナでできませんでしたが、3年生の10月に定期演奏会を実施。私の楽器はホルンで、舞台系のリーダーを任せられました。準備を始めたのが本番の3か月前だったので、間に合わせるのがとても大変でしたが、無事に定期演奏会は成功し、今ではいい思い出です。

